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314 10 1

子どもがｽｸｰﾙﾊﾞｽで晴海ﾌﾗｯｸﾞから特認校まで
通っていますが、ﾊﾞｽ停留所が遠く、安全面な
どに不安があります。停留所の増設や、運行
ﾙｰﾄの変更を検討してもらえませんか。

晴海ﾌﾗｯｸﾞｴﾘｱは、今年度の時点で特認校へ通
学する児童が少ないため、停留所の設置は考
えていませんが、月島地域の児童数も変化し
ていく見込みとなっていることから、今後の
動向を注視して、子どもたちの通学について
検討していきます。

学務課

320 10 2

晴海ﾌﾗｯｸﾞｴﾘｱに特認校のｽｸｰﾙﾊﾞｽ停留所設置を
検討してもらえませんか。また、難しい場合
は、子どもが自分で学校に通う手段を確保す
るため、代替手段を考えてもらえませんか。

晴海ﾌﾗｯｸﾞｴﾘｱは、今年度の時点で特認校へ通
学する児童が少ないため、停留所の設置は考
えていませんが、月島地域の児童数は変化し
ていく見込みとなっていることから、今後の
動向を注視して、子どもたちの通学について
検討していきます。

学務課

339 10 8

給食費が無償化されても、不登校の子どもた
ちは恩恵を受けられないと聞きました。不登
校の子どもたちに弁当の配達をしたいと考え
ているのですが、検討してもらえませんか。

ご提案の不登校児童生徒に対する弁当配達
は、提供主体が公私いずれかを問わず、提供
される昼食の栄養価や衛生面の検証作業に加
え、学校外での緊急時対応など課題が多く、
学校設置者として慎重に検討すべきことと考
えています。

学務課

340 10 9

八丁堀の通学区域としては、中央小学校へ通
うことになっていますが、交通量の多い道路
を通る必要があり不安です。距離で見ると、
阪本小学校の方が近いと思います。八丁堀か
らの通学区域を見直してもらえませんか。

通学区域の変更については、教育環境の変化
や今後の児童数の推計などを基に慎重に判断
していく必要があり、現時点では八丁堀地区
の通学区域の変更の予定はありません。な
お、通学路は、関係機関と連携し、安全確保
に努めています。

学務課

341 10 9

中学校連合陸上競技大会ですが、親子とも
に、いい経験ができ、感謝しています。来年
度以降も国立競技場で開催してもらいたいで
す。また、代表生徒以外の生徒も応援などで
参加できるようにしてもらえると、愛校心も
醸成されると思います。

連合陸上大会の会場や日時、参加者について
は、中学校長会が決定しています。区として
も、国立競技場での開催を希望しています
が、中学校の開催希望日と国立競技場の空き
状況を鑑みて最終的に決定します。

学務課

358 10 21

晴海西小学校のﾌﾟｰﾙを一般開放されている際
に利用していますが、ﾌﾟｰﾙの水深が深く、子
どもを補助具なしで練習させることに不安が
あります。小学校低学年くらいの子どもでも
足が着くくらいの水深の部分を作ってもらえ
ませんか。

晴海西小学校温水ﾌﾟｰﾙの一般開放では、水深
110ｾﾝﾁﾒｰﾄﾙを基準として設定しています。こ
れは、一人で利用可能な小学校4年生の平均
身長を基に、安全に利用できる高さとして設
定しています。

学校施設課

377 10 31

子どもが区立小学校に通っていますが、子ど
もから、給食の時間に、せきをしていたり、
大声で話したりしていてもﾏｽｸをしないで配膳
する児童がいると聞きました。配膳する際
は、必ずﾏｽｸを着用するなどのﾙｰﾙ作りを検討
してもらえませんか｡

教育委員会では、区内学校に対し、給食当番
の配膳用白衣、マスク着用等の徹底を指導し
ています。児童に対しても、学校給食におけ
る衛生管理の大切さを理解させた上で配膳す
るよう、教員を通して指導していきます。

指導室

311 10 1

晴海図書館への本の要望です。京橋図書館で
取り扱いのある雑誌が晴海図書館には置いて
ありません。晴海図書館でも閲覧できるよう
にしてもらえませんか。

ご要望の雑誌は、晴海図書館で既に収蔵して
おります。また、収蔵雑誌は館内の検索機や
図書館のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに雑誌目録を掲載して周知
しています。

図書文化財課

324 10 3

勉強をするため、本の森ちゅうおうを利用し
ていますが、席が空いていないことが多く
困っています。学生優先席を設置してもらえ
ませんか。

京橋図書館では、閲覧席や予約制の一般学習
室、学生向けｸﾞﾙｰﾌﾟ学習室等を設置し、今年
度は夏季学習室を実施しました。座席確保で
ご不便をおかけしますが、学生のみの優先席
の確保は現状のところ困難と考えています。

図書文化財課

330 10 7

町の本屋が経営難で閉店していると報道で見
ました。区が図書館の蔵書を購入する際に、
町の本屋から購入してもらえませんか。

区では、安定的で迅速な図書資料の供給を図
るため、図書資料を購入する際には、区内の
書店で構成する東京都書店商業組合中央支部
と優先的に契約するよう、指定管理者と覚書
を締結して図書の購入をしています。

図書文化財課

意見・要望について
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370 10 25

図書館で本の貸出予約をする際に、一度に10
冊までしか予約ができないため不便です。貸
し出しまで1年程待つこともあるため、予約で
きる冊数を増やしてもらえませんか。また、
できないのであれば、理由を教えてくださ
い。

収蔵冊数や経費が限られている中、予約の待
機期間の増加や図書配架のさらなる遅延、ｼｽ
ﾃﾑの変更を要するなどの理由から、現在のと
ころ予約冊数の増冊は難しいものと考えてい
ます。今後、利用者の要望を見ながら検討し
ていきます。

図書文化財課
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